

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Exigirían burócratas 51 mil mdp a Metlife

El Gobierno federal ha aportado al seguro 25 mil 807 millones de pesos

Ciudad de México.- La burocracia de alto nivel que sale de esta Administración podría exigir a Metlife 51 mil 615 millones de pesos por su Seguro de Separación Individualizada (SSI), lo que presionaría las finanzas de la aseguradora.

Este se implementó en 1998 para trabajadores de confianza de nivel medio y superior y por cada peso que aporta el trabajador el Gobierno da lo mismo; el monto completo se deposita en la aseguradora Metlife.

Se puede aportar un máximo de 10% del salario integrado y se retira por renuncia, fallecimiento o invalidez del funcionario.

Entre 2013 y septiembre de 2018, el Gobierno federal ha aportado al seguro 25 mil 807 millones de pesos, por lo que en Metlife se ha depositado el doble (51 mil 615 millones de pesos), según una revisión de Reforma sus informes de finanzas públicas.

El nuevo Gobierno pretende eliminar esta prestación que ha funcionado como una liquidación para la burocracia.

Con este cambio y con la reducción del salario se prevé que el número de burócratas que renunciará será mayor al acostumbrado en cada cambio de sexenio, por lo que los montos exigidos de retiro serán mayores.

De este modo, algunos retiros serán millonarios. Un funcionario de los cuatro primeros niveles que trabajó desde el inicio de la Administración y ahorró el tope máximo de 10%, podría exigir un retiro por 2 millones 700 mil pesos, calculó la Condusef.

Son 65 mil burócratas los que han gozado del SSI y 54 mil ganan más de un millón de pesos al año, quienes han ahorrado cerca del 73.3% del total captado por Metlife, quien fue consultado para saber cómo enfrentaría una corrida de estos ahorros, pero se negó a responder.

En octubre pasado, Metlife negó a 800 servidores públicos del Senado el retiro de sus ahorros por 800 y mil 200 millones de pesos que depositaron en su seguro de separación individualizado (SSI), según la Condusef.

Sin embargo, Metlife respondió que las condiciones de la pólizas impiden el retiro del ahorro porque los trabajadores no han fallecido, ni se encuentran incapacitados, ni renunciaron, por lo que la Condusef intervino en el caso, que se encuentra en análisis.

Se atribuye la posición de Metlife a que el ahorro de los burócratas en el seguro de separación individualizada representa entre 70 y 75% de la reserva técnica de Metlife.

En un análisis, la calificadora Standard and Poor's, determinó que MetLife México cuenta con los niveles adecuados de liquidez para afrontar las obligaciones que podrían derivarse de la cancelación del SSI.

Señaló que México es el tercer mercado más importante de Metlife a nivel global entre los 40 países en los que tiene presencia y que la aseguradora tiene la calificación más alta otorgada por Standard and Poor's a las empresas.